

Schüler werden zu Börsenmaklern

KREIS WALDSHUT (BZ). Das Planspiel Börse der Sparkassen startet am Mittwoch, 27. September, in die 35. Spielrunde. Die Sparkasse Hochrhein nimmt seit vielen Jahren am Planspiel Börse teil und betreut Schülerteams aus der Region. Infoveranstaltungen mit Ausgabe der Spielunterlagen finden am Dienstag, 26. September, um 15 Uhr in der Sparkasse Bad Säckingen und am Mittwoch, 27. September, um 15 Uhr in der Sparkassen-Hauptstelle in Waldshut, statt.

Autor: skk

| WEITERE ARTIKEL: WALDSHUT-TIENGEN |

Im Auto auf den Schulhof

Mit dem Elterntaxi zum Unterricht / Bushaltestelle blockiert / Gefahr an vielbefahrener Straße. **MEHR**

Für kranke Menschen viel bewegt und bewirkt

Christiani-Zentrum feiert 40-jähriges Bestehen in Schachen. **MEHR**

Engpässe im Amt und Ärger in Gurtweil

Kritik am Ablauf der Hallensanierung / Auch Rohrbrücke und Tempo 30 wieder Themen. **MEHR**